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Moyensjuridiquesdel’intervention de L’ Etat dansla modification ou la
résiliation des contrats d’investissements
Résumé:

L'Etat comme étant une personne public, peut modifier et réslier les contrats
d investissements par ses moyens juridiques tels que son pouvoir : |égidatif, exécutif et
administratif.

Les clauses de stabilité ne retirent pas a L’'Etat le droit d’exercer son pouvoir
souverain, a condition, d’indemniser I'investisseur étranger conformément aux dispositions
du droit international .

Certains pays comme I’Algérie ont mis en cavre de nouvelles procédures
administratives, légidatives et le droit a la préemption comme outil de controle des
investissements dans la loi d’investissement n° 09-16 du 03 Aout 2016, ces procédures
représentent une menace, ains qu’ une influence indirecte sur les projets d’ investisseurs.
Motsclés:

L’ Etat, souveraineté, investisseur étranger, contrat d’ investissements, préemption.

Thelegal M eans of the state' sintervention for modifying or termination of investment
contracts
Abstract:

Because of The state as a public person, its can adjust or terminate investments
contracts by itsjudicial means as its power: legislative, executive and administrative.

Stability clause doesn’t give state the right to run its supreme power, in condition to
compensate foreign investor according to the rules of international law.

Therefore, Some countries like Algeria has set new policies. administrative, legidative
and the right to Jore-emptive right as a controlling tool of investments at the investment law
n° 09-16 of 03 ", august 2016.

These policies which represent a threat, as well as indirect influence or investors
projects.

Keywords:
State, sovereignty, foreign investor, investment contract, pre-emptive.
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